

Centro de Negocios Sercotec Quillota realiza Expo en Papudo con Pymes de la zona

Anuncio Patrocinado

Se hace una invitación a la comunidad a que apoyen al comercio local.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Emprendedores y emprendedoras de distintos rubros se encuentran participando de la primera Expo Pyme en Papudo, organizada por el Centro de Negocios Sercotec Quillota, en colaboración con la Municipalidad de Papudo, para promover la difusión y venta de productos especiales que las Pymes de la provincia de Quillota y Petorca podrán promocionar para celebrar una ricas Fiestas Patrias.

La actividad tipo feria se inauguró hoy y se realizará hasta el sábado 18 de septiembre de 11 a 19 horas en el Parque Municipal de la comuna. María Paz Santelices, Delegada

Centro de Negocios Sercotec Quillota realiza Expo en Papudo con Pymes de la zona

Presidencial Provincial de Petorca, indicó que es fundamental apoyar a los emprendedores con un hermoso espacio al aire libre, “porque han sido dos años en los que han estado restringidos de poder comercializar sus productos. Hoy le damos el espacio a 30 expositores para que tengan una ventana abierta para que puedan retomar todo lo que tenían perdido en un momento por el tema del coronavirus”.

El Director de Sercotec Valparaíso, Cristian Mella, invitó cordialmente a todos para apoyar a los emprendedores, “son los que han vivido un momento muy difícil a raíz de la pandemia, pero hoy estamos muy contentos porque tenemos un espacio donde vamos a poder ayudarlos que comercialicen de mejor forma sus productos, sobre todo en una época tan significativa como estas Fiestas Patrias”.

Los expositores que podrás encontrar son clientes del Centro de Negocios Sercotec Quillota de los rubros de la artesanía, vestuario, calzado, joyería, accesorios, belleza, hogar, entretenimiento, alimentos gourmet, cervecería artesanal y productos sustentables.

Eduardo Astudillo, Coordinador del Centro de Negocios Sercotec Quillota, detalló algunas de las Pymes presentes en la Expo Papudo. “Lo importante es poder destacar a emprendedores que desarrollan ellos mismos sus productos. Por ejemplo, Joyería Manifesto que diseñan sus propias joyas. También a la empresa Lena, que diseña y produce calzado exclusivo de cuero. Además, como nosotros contamos con un foco en agronegocios, recalcar a El Rey de la Quinua que envasan productos de quinua y derivados; y a un productor de mermeladas sin azúcar y sin gluten, Valle Natura” afirmó.

Mauricio Rodriguez, Director Ejecutivo del Instituto Profesional AIEP Viña del Mar - Valparaíso y operadores del Centro de Negocios Sercotec Quillota, indicó que es un orgullo ser parte de la organización de la Expo Pyme Papudo, “es algo que nos llena de ganas el espíritu de seguir avanzando en el progreso del país. Pero, esto siempre tiene que ir de la mano de la academia con capacitaciones para todos los empresarios, para que puedan aprender a cómo vender mejor sus productos y servicios”.

Por ello, quedan especialmente invitados a disfrutar de unas Fiestas Patrias con productos locales de Pymes de la provincia de Quillota y Petorca, todos en un lugar amplio, siguiendo todas las medidas de seguridad sanitaria y bien dieciochero. Para más información, visita las redes sociales del Centro de Negocios Sercotec Quillota.

Centro de Negocios Sercotec Quillota realiza Expo en Papudo con
Pymes de la zona

y tú, ¿qué opinas?